

DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Josefina Ammann-Wyss

erfahren durften, danken wir allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn ganz herzlich.

Die vielen Karten, die tröstenden Worte, die Blumen- und Geldspenden empfinden wir als Ausdruck von grosser Unterstützung und Verbundenheit.

Besonderen Dank gebührt auch Frau Ursula Ruckstuhl und Herrn Pfarrer Hagen Gebauer für den einfühlsamen Gottesdienst sowie der Organistin für die feierliche musikalische Untermalung.

Fini wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Wiesendangen, im März 2019

Die Trauerfamilie